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PORTOGRUARO CALCIO - L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE CHIARISCE 

LE QUESTIONI SOLLEVATE DALLE SOCIETA’ 

 

Comunicato del 6 giugno 2013  

 

“Tutte le iniziative intraprese dall’Amministrazione Comunale nei confronti della società 
Portogruaro Calcio sono sempre state improntate alla massima disponibilità e 
comprensione delle difficoltà in cui la Società stessa nel tempo si è venuta a trovare.           
Ciò non significa però “sacrificare” l’interesse pubblico, unico nostro obiettivo”. 

Così l’assessore Andrea Costa interviene nelle questioni che in questi giorni interessano 
la Società Portogruaro Calcio. 

“Il calcio costituisce una delle forme di aggregazione e crescita dei cittadini tra i più seguiti 
ed amati. Consci di ciò, da sempre l’Amministrazione ha collaborato e sostenuto la realtà 
del Portogruaro Calcio, tanto che quando gli straordinari risultati della Società hanno 
richiesto uno sforzo aggiuntivo all’Amministrazione, nessuno si è tirato indietro.  

Nel 2008 con un’ apertura e un atto di fiducia palese dell’Amministrazione nei confronti 
della Società è stato concesso una polizza fideiussoria a garanzia del pagamento del 
mutuo acceso dalla Società per l’adeguamento dello Stadio Comunale. 

 Nel mese di dicembre scorso, siamo riusciti a trovare le risorse per provvedere 
all’estinzione anticipata del mutuo, che avrebbe consentito di dare respiro alla società che 
fin dal mese di ottobre aveva rappresentato la difficoltà ad onorare gli accordi economici 
presi con quest’Amministrazione. Il pagamento del mutuo avrebbe consentito alla società 
di svincolare risorse per onorare il debito che aveva con l’Amministrazione, relativo ai costi 
di gestione dello Stadio.  

Si trattava del punto di incontro cui si era arrivati dopo numerosi confronti volti a trovare 
una soluzione che vedesse il rispetto degli accordi economici sottoscritti con 
l’Amministrazione, senza creare ulteriori difficoltà finanziarie ad una società in sofferenza. 
Il blocco del conto corrente della Società da parte della Finanza ha reso impossibile tale 
operazione. Ciononostante l’Amministrazione ha continuato ad avere fiducia nella 
compagine sociale, a rispettare gli impegni presi pagando la rata del mutuo ed offrendo 
alla società un rientro rateizzato del debito per la gestione dello stadio. 

Verificato che a fronte di questa disponibilità nulla è cambiato nei rapporti economici, 
abbiamo proceduto alla revoca della convenzione nel rispetto delle norme e di tutti i 
cittadini di questa città”. 
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E’ ingeneroso che si accusi l’Amministrazione Comunale di Portogruaro di essere uno dei 
soggetti che ha creato difficoltà alla Società, quando al contrario l’Amministrazione stessa 
proprio per la considerazione di una realtà sportiva come quella rappresentata dalla 
Portogruaro calcio, ha dimostrato attenzioni ed ascolto alle problematiche rappresentate 
dagli Amministratori della Società e i rapporti sono sempre stati buoni. 

Resta il rammarico per la retrocessione di una compagine che ha dato lustro alla città e 
per le dimissioni dell’Amministratore. Siamo certi che la società riuscirà a superare 
positivamente questo momento di crisi”. 

“Umanamente si può comprendere la delusione, che è di tutti, per i mancati risultati positivi 
che la città si aspettava, ma questo non può significare costruire giustificazioni o alibi 
assurdi. L’attenzione che l’Amministrazione ha sempre avuto nei confronti del Portogruaro 
Calcio, e che in più occasioni è costata anche critiche e accesi confronti politici - ha detto il 
sindaco Antonio Bertoncello - è conosciuta da tutti. In Consiglio Comunale il dibattito è 
stato acceso e l’Amministrazione è stata anzi più volte rimproverata per avere una sorta di 
“occhio di riguardo” nei confronti della Società.  

Tutti sanno che gli investimenti complessivi sullo stadio, per consentire alla squadra di 
giocare ai livelli più alti, hanno comportato impegni onerosi. Noi abbiamo cercato con 
coerenza di sostenere la squadra e quindi l’immagine della città, abbiamo fatto 
ampiamente la nostra parte e i cittadini e i tifosi lo sanno”. 

 

“Lo sport è fatto di risultati positivi, e ne abbiamo gioito, 

ora che siamo in un momento di sconfitta, accettiamo e superiamo, 

andiamo avanti e si pensi alla nuova stagione calcistica”. 

 
 
 
 
 

               
 

                                                       Andrea Costa                  Antonio Bertoncello 
 
 
 
 
 
 
 
 

TRATTO DALLA RETE DA GIANFRANCO BATTISTON 


